

NEWS

55 Polisi Lingkungan Di Wilayah Kecamatan Mataram Disebar, Kapolsek Pimpin Apel Kesiapan

Syafruddin Adi - MATARAM.NEWS.OR.ID

May 13, 2023 - 15:02



Mataram NTB - Guna upaya dalam percepatan penyesuaian diri dan memperkenalkan Polisi Lingkungan, Polsek Mataram Polresta Mataram Polda NTB menggelar Apel Kesiapan Polisi Lingkungan sebanyak 55 personel di wilayah hukumnya.

Apel kesiapan tersebut dipimpin langsung oleh Kapolsek Mataram Kopol Tauhid SH didampingi oleh Kanit Sabhara Iptu Ulung Wasibagno dan Kanit Binmas Iptu I Nyoman Suarnawa di Mako Polsek Mataram Jalan Bung Karno No. 187 Kec. Mataram Kota Mataram. Sabtu, (13/05/2023)

Kapolresta Mataram melalui Kapolsek Mataram Kopol Tauhid SH mengatakan bahwa Kegiatan Apel Kesiapan Polisi Lingkungan yang akan disebar di Kecamatan Mataram sebanyak 55 personel gabungan Polresta Mataram dan Polsek Mataram

Mereka yang akan bertugas di masing-masing Lingkungan dengan dibawah pengawasan Kanit Sabhara dan Kanit Binmas, kata Kapolsek

Selanjutnya arahan oleh Kanit Binmas Iptu I Nyoman Suarnawa menjelaskan bahwa agar personel yang tersprint berkoordinasi segera dengan Bhabinkamtibmas setempat untuk segera turun ke lapangan memperkenalkan diri dengan Kepala Lingkungan termasuk Ketua RT agar dapat menyerap segala bentuk informasi di lapangan, ucapnya

Kemudian berperan serta aktif terhadap segala bentuk kegiatan di tengah-tengah masyarakat dan peka terhadap situasi Kamtibmas, jelasnya

Dimana Polisi Lingkungan merupakan pendamping Bhabinkamtibmas dalam pemecahan permasalahan yang terjadi di tengah-tengah masyarakat (problem solving) sehingga keberadaan Polisi Lingkungan dirasakan manfaatnya oleh masyarakat, tuturnya

Lebih lanjut Kanit Sabhara Iptu Ulung Wasibagno Timur menambahkan bahwa dalam pelaksanaan tugas agar Polisi Lingkungan tidak terlibat dalam Politik Praktis mengingat sekarang sudah memasuki tahun Politik baik terhadap Calon Legislatif maupun Partai Politik tertentu.

" Agar setiap kegiatan didokumentasikan dan mengirimkan laporan kegiatan di group sebagai bahan pelaporan kegiatan Polisi Lingkungan ", jelasnya

Kapolsek juga berpesan selamat bertugas dan selalu menjaga kesehatan segera menyesuaikan diri dan apabila ada kendala untuk segera melaporkan.

" Kami berharap sebanyak 55 personel Polisi Lingkungan yang ditugaskan berkolaborasi dengan Bhabinkamtibmas di Kecamatan Mataram bisa memberikan rasa aman dan nyaman di masyarakat ", pungkasnya. (Adb)